

○ Pega con camión maderero, El Coyoil, Alajuela

FUTBOLISTA INVADE CARRIL Y SE MATA



La joven falleció dentro del automotor.



El bombazo provocó que el tráiler se volcara.

MÓNICA MATARRITA MORA

monica.matarrita@diarioextra.com

Fotos: Roger Soto, corresponsal

Un violento accidente de tránsito entre un carro y tráiler acabó con la vida de una joven deportista la madrugada de este sábado en la autopista Bernardo Soto, específicamente en el sector de El Coyoil, Alajuela.

invadió el carril contrario por donde venía el vehículo de carga pesada que la colisionó de frente.

El bombazo fue tan fuerte que provocó que el tráiler terminara volcado, razón por la que la carga de madera que llevaba en la parte trasera quedó esparcida en la carretera.

Otros conductores que observaron la colisión dieron aviso al 9-1-1 mientras inten-

De acuerdo con el OIJ, al conductor del camión le realizaron la prueba de alcoholemia, pero el resultado fue negativo.

En tanto el cadáver de la futbolista lo trasladaron a la Morgue Judicial, donde le practicaron la autopsia.

GOLEADORA

DIARIO EXTRA conversó con Alonso

QUIÉN ERA



- ▼ NOMBRE: Astrid Solórzano Bolaños
- ▼ EDAD: 21 años
- ▼ VECINA DE: Atenas, Alajuela
- ▼ OCUPACIÓN: Futbolista

de las compañeras que más cariño se le

La joven deportista la madrugada de este sábado en la autopista Bernardo Soto, específicamente en el sector de El Coyal, Alajuela.

Se trata de Astrid Solórzano Bolaños, de 21 años, vecina de Atenas, Alajuela, que era conocida por sus allegados por su amor al fútbol.

En el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) informaron que la veinteañera se trasladaba en su carro, un Toyota Tercel con la placa 243607, en sentido este-oeste, propiamente por la salida a la radial de El Coyal.

En ese momento por razones que se investigan al parecer el carro de la futbolista

ante trasera quedó separada en la carretera.

Otros conductores que observaron la colisión dieron aviso al 9-1-1 mientras intentaban auxiliar a los afectados.

Tiempo después los paramédicos de Cruz Roja llegaron a la escena, sin embargo, la joven ya había fallecido, pues según dijo Juan Zamora, en apariencia, viajaba sin el cinturón de seguridad.

“Al arribo de nuestras unidades encontramos una paciente dentro del vehículo atrapada y fallecida, por lo que se procede a la liberación y queda a cargo de las autoridades. Tenía traumas varios, el principal a nivel de su tórax y cabeza”, sostuvo.

GOLEADORA

DIARIO EXTRA conversó con Alonso Soto Bermúdez, entrenador del equipo Asociación Deportiva Femenina Fusión Grecia, donde jugaba la veinteañera en la segunda división femenina.

Según contó desde 2016 la joven se integró al equipo y actualmente era una de las goleadoras.

Soto explicó que al momento del accidente la muchacha se dirigía hacia su vivienda.

“El golpe es muy fuerte, el equipo está devastado por la noticia, porque ella era una

▼ OCUPACION: Futbolista

de las compañeras que más cariño se le tiene por su empatía, alegría, ella siempre fue alegre, motivaba mucho a las chicas en los partidos y todo, estamos muy afectados”, acotó.

Agregó que este sábado tenían programado un partido, pero debido a la tragedia decidieron suspenderlo.

Anoche los amigos y familiares velaron el cuerpo de Solórzano en Atenas y las horas fúnebres finalizan este domingo en la Iglesia Arcángel para luego pasar al cementerio local.